



## “Niños me preguntaron: ¿por qué quitaste los dulces de la escuela?”

A dos semanas que se puso en marcha el programa “Vida Saludable”, la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo compartió que los niños y niñas le han preguntado por qué sacó de las escuelas los dulces.

La jefa del Ejecutivo Federal se refirió a la medida que entró en vigor el pasado 29 de marzo en todas las escuelas de educación básica y media superior y que tiene como objetivo fundamental abatir los altos índices de obesidad y sobrepeso que se registra en el país en las infancias y adolescencias.

En el marco de una gira de trabajo por Aguascalientes en donde atestiguó la colocación de la primera piedra del programa de vivienda en la entidad, la mandataria reconoció que las niñas y niños se han acercado con ella para preguntarle:

“... Por cierto luego los niños, ahora me dijeron hace un rato: ‘¿por qué quitaste los dulces de la escuela?’”, -a lo que ella misma respondió: pues porque comer mucho dulce hace mucho daño a la salud.

“Fjense -añadió-, somos el país, y eso no está bien, de los que más diabetes infantil tiene, de los que más problemas tiene con la alimentación y eso es por ingerir muchos dulces, muchos refrescos está bien que haya, pero el abuso siempre es malo. Por eso quitamos los dulces en la escuela hay que decirles a los niños y a las niñas que hay que comer sano para tener una vida sana”.

El exhorto de la mandataria se da, justo un día antes de que oficialmente inicien las vacaciones de Semana Santa, con lo que millones de niñas, niños

y adolescentes dejarán de asistir a las escuelas durante las próximas dos semanas, ya que en el caso de los estudiantes con el calendario escolar de la Secretaría de Educación Pública (SEP), volverán a las aulas el próximo lunes 28 de abril, dos días antes de que se festeje el Día del Niño, y habrá que ver, cómo se organizan las maestras y maestros junto con los padres de familia, porque muy seguramente no se podrán organizar para regalarles a las niñas y niños, los tradicionales “dulceros”.

### ELECCIONES DEL PODER JUDICIAL

En su mensaje, la presidenta Sheinbaum Pardo, también aprovechó la oportunidad para recordarle a los asistentes, que el próximo 1º de junio se llevarán a cabo las elecciones en todo el país de jueces, ministros y magistrados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

Vamos a elegir jueces, magistrados, ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, antes los elegía el senado de la República a propuesta del presidente o la presidenta, ahora no... Ahora decide el pueblo, eso es democracia”.

En México, pueblo, es la Cuarta Transformación de la vida pública de México por eso digo que somos un país muy democrático algunos no les gusta pero es la verdad si elige el pueblo es democracia, “somos el primer país que va a elegir a su Poder Judicial los tres poderes van a ser elegidos por el pueblo de México también somos de la cuarta transformación porque creemos en los derechos del pueblo de México”, sostuvo. • (Cecilia Higuera Albarrán)